
Протокол №48 

Заседания Правления 

Ассоциации Саморегулируемая организация 

«Объединение смоленских строителей» 

             

г. Смоленск        «13» октября 2017г. 

 

Время начала заседания Правления А СРО «ОСС»: 11.00 

Место проведения: г. Смоленск, ул.Крупской, д.55-А 

 

Присутствовали члены Правления: 

1. Потапов Вениамин Николаевич – Председатель Правления А СРО «ОСС» - 

Председатель Совета директоров ЗАО «Трест «Смоленскагропромстрой»;  

2. Алексеев Алексей Алексеевич – Генеральный директор ЗАО 

«Агростроймеханизация»; 

3. Богорад Илья Анатольевич - Генеральный директор ООО «ДСК»; 

4. Гильманов Раис Акрамович – Председатель Совета директоров ЗАО 

«Центромонтажавтоматика г. Смоленск»; 

5. Залевский Александр Владимирович – Директор ООО «Фирма 

«Газтехмонтаж» 

6. Коржаев Александр Петрович – генеральный директор ООО ПСФ 

«Белстройинвест»; 

7. Косых Вадим Вячеславович – Генеральный директор ЗАО «Смолстром-

сервис»;  

8. Прохоров Александр Данилович – Генеральный директор ООО 

«Теплосервис»; 

9. Ромашова Любовь Ивановна – Генеральный директор ООО «Современные 

строительные технологии» 

10. Ускреев Василий Иванович – Президент СФПСК «ЩИТ». 

 

Приглашены: 

Генеральный директор А СРО «ОСС» Табаченков И.А., Заместитель 

генерального директора А СРО «ОСС» Аббасов О.Н., Начальник отдела А СРО 

«ОСС» Макушин А.Г., Юрист А СРО «ОСС» Суховеев М.С.  

 

Отсутствуют: 1 член Правления А СРО «ОСС» (Попов Сергей Серафимович – 

Генеральный директор ОАО СПК «Смоленскагропромдорстрой»). 

 

Кворум для решения вопросов внесенных в Повестку дня имеется. 

Заседание Правления правомочно принимать решения по всем вопросам, 

включенным в Повестку дня. 

 

Голосовали «ЗА» назначение секретарем заседаний Правления А СРО «ОСС», 

уполномоченного вести подсчет голосов, юриста А СРО «ОСС» Суховеева М.С. – 

единогласно  

Решили: Секретарь заседания Правления – юрист А СРО «ОСС» Суховеев М.С. 

 

 



 

Повестка дня: 

1. Об исполнении плана поступления членских взносов в А СРО «ОСС» по 

итогам 9 месяцев работы. 

2. О проведении 1 этапа конкурса НОСТРОЙ в ЦФО среди ИТР.  

3. Разное. 

 

По первому вопросу выступил Генеральный директор А СРО «ОСС» 

Табаченков Игорь Александрович, который сообщил собравшимся 

информацию об исполнении Ассоциацией плана поступления членских взносов 

по итогам 9 месяцев 2017 год, сообщив при этом, что процент собираемости 

взносов вырос по сравнению с аналогичным периодом прошлого года. В 

отношении неплательщиков ведется претензионно-исковая работа. 

 

Рассмотрев полученную информацию, изучив представленные сведения, члены 

Правления А СРО «ОСС»  

 

Решили: принять информацию к сведению и одобрить работу А СРО «ОСС» 

в части действий направленных на обеспечение собираемости членских взносов. 

Голосовали «ЗА» - Единогласно  (10 голосов) 

 

 

По второму вопросу выступил Заместитель Генерального директора А СРО 

«ОСС» Аббасов Олег Надирович, который сообщил собравшимся информацию 

о проведении в городе Смоленске 1 этапа конкурса НОСТРОЙ в центральном 

федеральном округе среди инженерно-технических работников в области 

строительства и предложил членам правления представить в А СРО «ОСС» свои 

предложения по кандидатурам участников. 

 

Рассмотрев полученную информацию и обсудив полученное предложение, члены 

Правления А СРО «ОСС»  

 

Решили: принять информацию к сведению и обеспечить А СРО «ОСС» сбор 

предложений по кандидатурам участников в конкурсе НОСТРОЙ в центральном 

федеральном округе среди инженерно-технических работников в области 

строительства. 

Голосовали «ЗА» - Единогласно  (10 голосов) 

 

Заседание окончено: 11-30 

 

 

 

Председатель Правления  

А СРО «ОСС»                           В.Н. Потапов 

 

 

Секретарь заседания                М.С. Суховеев 


